

Vermagst Du es verstehen?

Ich leide,
wegen der Bosheit dieser Welt!

Ich leide,
wegen der Herzenskälte dieser Welt!

Ich leide,
wegen des Egoismus auf dieser Welt!

Ich leide,
wegen der Missachtung
der Würde des Menschen!

Ich leide,
wegen der Gewalt,
von Menschen gegen Menschen begangen!

Ich leide,
wegen der hungernden Menschen dieser Welt!

Ich leide,
der verloren gegangenen Liebe
bei so viele Menschen!

Ich leide,
wegen der Lüge die,
die Wahrhaftigkeit oft ersetzt!

Ich leide,
wegen der Ausbeutung
und Zerstörung der Natur!

Ich leide
und so weint meine Seele
oft stille Tränen!

Somit wird mein Lebensweg
ein Kreuzweg für meine Seele!

Meinen Körper ergreift eine Gänsehaut,
auf die Liebe,
meine Seele vertraut!

Andere kann man nicht ändern,
aber sich selber?

Und wie geht es Dir?

© J.M.Schönfeld 02.01.2012